

一人一人が輝いた運動会



昭和小 第5号

校長室便り
文責
生田 文明



天候が心配されましたが、五月二十七日の運動会当日は、見事に晴れ上がり、素晴らしい運動会日和になりました。

大会スローガンのごとく、「仲間を信じ、ゴールに向かって全力をつくし、一人一人が輝く運動会」となりました。

全校児童四十四人、一人一人が、競技で、演技で、係の仕事で、自らの役割を見事に果たしてくれました。ご観覧いただいた来賓の方々や保護者の方々からは、「徒走やリレー、そして花笠音頭、応援合戦で、最後まで、頑張っていますね。」「上級生が下級生に声をかけ、競技の順番や並び方を教えているところが良いですね。」「全児童で協力して全ての種目を行っていますね。まとまりを感じました。」との褒めのお言葉をたくさんいただきました。まさに、子どもたちが創り上げた運動会でした。

閉会式で一人一人の姿、表情から、やり遂げた充実感を感じることができ、思わず目頭が熱くなりました。

また、親子対決リレー、三世代リレー、幼児競走（とびだせ！みらいの光っ子）、玉入れ、綱引きには、ご家族、地域の方々たくさん参加していただき、昭和の優しさや温かさをたくさん感じることができました。

種まきをして、4日目には早くも芽が出始め、今は、10cm程に成長しています。毎日、五年生が苗床の水の管理を行い、お世話をしているところです。



もみ蒔き・苗代作り

五月十四日、JA青壮年部の方十名に本校いただき、稲の蒔き、苗代づくりを行いました。

参加した五・六年生は、青壮年部の方々に教わりながら、苗床に蒔くことができませんでした。



避難訓練（風水害）

五月三十一日（金）、これから予想される風水害に備えて、避難・一斉下校（保護者への児童の引き渡し）訓練を行いました。

十四時に一斉メールと電話連絡網による連絡を学校から行いました。十五時には、全児童を保護者のもとに、引き渡すことができました。

今後も、安全にしかも確実に、お子様を保護者の皆様へお引き渡しができるように、お迎えのために、来校された際は、今回の訓練のように、西門から入り↓駐車、教職員へ連絡↓お子様を確認↓一緒に乗車、北門から退校↓帰宅という、流れで、お願いいたします。

